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Zusammenfassung

        
Eine neue Untersuchungsmethode, der koloskopische Dünndarmeinlauf, ermöglicht die Untersuchung von Dick- und Dünndarm in einem Untersuchungsgang. Erforderlich ist ein Koloskop mit einem am distalen Ende manschettenförmig angebrachten Ballon. Das Endoskop wird in üblicher Technik ins Coecum vorgeschoben (Koloskopie). Nach Intubation der Ileocoecalklappe wird der Ballon im terminalen Ileum insuffliert. Er verhindert den Reflux von Kontrastmittel und Methylzelluloselösung, die durch den endoskopischen Instrumentierkanal in den Dünndarm eingeleitet werden. Die radiologische Untersuchung des Dünndarms im Doppelkontrast eignet sich besonders zur Diagnostik entzündlicher Erkrankungen (zum Beispiel M. Crohn), Meckelscher Divertikel und polypoider Läsionen wie Carcinoidtumoren.


      
        
Abstract

        
Coloscopic small bowel enema, a new diagnostic method, permits small and large intestinal investigation in one session. A coloscope is required equipped with a circular mounted balloon at the distal end. The endoscope is placed into coecum using the conventional technique (coloscopy). After intubation of the ileocoecal valve the balloon is inflated in the terminal ileum. This prevents reflux of the contrast medium and methyl-cellulose solution which are instilled into the small bowel through the endoscope instrumentation bore. Double-contrast investigation of the small bowel is particularly suitable for diagnosis of inflammatory diseases (e. g. Crohn's disease), Meckel's diverticulum and polypoid lesions such as carcinoid tumours.
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